

ABSTRAK

Muhammad Rafael, 2020 : Tinjauan Tentang Penegakkan Disiplin Belajar Siswa Jurusan Teknik Kendaraan Ringan (TKR) di SMKN 1 Tanjung Raya

Penegakkan disiplin belajar siswa di SMKN 1 Tanjung Raya masih rendah dilihat dari masih banyak siswa yang melakukan pelanggaran seperti datang terlambat ke sekolah, bolos pada saat jam pelajaran, berpakaian tidak rapi, membuat kegaduhan di kelas, tidak mengerjakan tugas yang diberikan guru. Dengan adanya pelanggaran tersebut akan terjadi masalah seperti rendahnya hasil belajar siswa, tidak tercapainya materi pembelajaran. Untuk itu, sekolah membuat kebijakan yang diyakini mampu meningkatkan disiplin siswa. Jadi, dengan dibuatnya kebijakan-kebijakan tersebut penegakkan disiplin belajar siswa menjadi lebih baik sehingga visi dan misi sekolah serta tujuan dari pendidikan itu tercapai dengan baik.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang dilakukan di SMKN 1 Tanjung Raya khususnya jurusan TKR. Sampel pada penelitian ini berjumlah sebanyak 128 siswa dan 10 orang guru. Teknik pengumpulan data terdiri dari observasi, wawancara, angket dan dokumentasi dengan menggunakan skala likert untuk siswa dan guru yang terdiri atas pertanyaan positif dan negatif. Teknik pengolahan dan analisis data terdiri dari validasi, penilaian, dan perhitungan. Indikator penegakkan disiplin siswa di SMKN 1 Tanjung Raya dilakukan dengan berbagai cara mulai dari disiplin waktu, belajar, tata krama, pakaian, pembiasaan, pengawasan, penyadaran, serta contoh dan teladan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penegakkan disiplin belajar menurut siswa di sekolah berkategori baik dengan nilai rata-rata 81,2%. Sedangkan hasil penegakkan disiplin menurut guru berada dalam kategori cukup baik dengan nilai rata-rata 67,6%. Mengacu dari hasil penelitian, penulis memberikan saran bagi sekolah agar lebih meningkatkan lagi penggunaan strategi dalam disiplin siswa agar penegakkan disiplin siswa di SMKN 1 Tanjung Raya benar-benar mampu meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan.

Kata Kunci: Penegakkan Disiplin Siswa